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SESION ORDINARIA 

N° 021/2013  

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO 
 

FECHA : 23 DE JULIO DEL 2013 

HORA : 09:30 HORAS 

LUGAR : SALA DE CONCEJO 

 

CONCEJALES ASISTENTES: 

- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 

- SR. VICTOR ORTIZ TAPIA 

- SR. LUIS OJEDA VENEGAS 

- SR. JORGE ARIAS ZUMAETA 

- SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ 

- SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS 

 

PRESIDENTE: 

- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ 

 

SECRETARIO CONCEJO: 

- SR. MARIO OSORIO MERINO 

 

 

T A B L A 

 

 

01.- OBSERVACION ACTA SESION ANTERIOR 

02.- CORRESPONDENCIA 

03.- CUENTA SR. PRESIDENTE 

04.- CUENTA DE COMETIDOS SRES. CONCEJALES 

05.- CUENTA COMISIONES 

06.- PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

07.- VARIOS 
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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 

 

 

El Concejal Sr. Víctor Ortiz señala que en pág. 11) inciso 5) en su 

intervención dice: que faltan 2 TUBOS” y debe decir: que faltan TUBOS para 

2 Callejones  

 

 

 

 

2.- CORRESPONDENCIA: 

 

  

El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado 

la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales. 

 

  

 

 

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 

 

 

Da cuenta que se adjudicó la siguiente Licitación Pública: 

 

 
SERVICIO MONTO 

CONTRATO 

MENSUAL ($) 

EMPRESA 

ADJUDICADA 

PLAZO 

CONTRATO 

 

SERVICIO DE MANTENCIÓN DE 
AREAS VERDES, BARRIDO DE 

CALLES, RETIRO DE RESIDUOS 

SOLIDOS Y APOYO EN OBRAS 

MENORES A LA COMUNIDAD 
DE PINTO. 

 

 

 
9.838.169.- 

 

 
ALTRAMUZ 

 

48 MESES, a 
contar del 01 

de Agosto del 

2013 
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4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   

 

 

 NO HAY. 

 

 

 

 

5.- CUENTAS COMISIONES  

 

 

 NO HAY. 

 

 

 

6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE SALUD 

 

 

 

 

 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

 

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 

Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Municipalidad: 
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   1)  MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE 

  

                               GASTOS 
 
 

  

AUMENTAR GASTO 

  
  

  

        
  

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG.   DENOMINACIÓN M$  AUMENTAR  

        

  

21 
    

 Gastos en Personal 
  

  

 
04 

   
Otros Gastos en Personal 

  

  

  
003 

  

DIETAS A JUNTAS. CONSEJOS Y COMISIONES 
  

  

   
002 

 

GASTOS POR COMISIONES Y REPRESENTACIONES DEL  
MUNICIPIO      1.500 

  

     
Comisión de Servicio Concejales 

  

  

     
Prog. Gestión 

  

  

        

  

        

  

   
003 

 
OTROS GASTOS 

 
    1.500   

     
Pago Inscripciones a cursos Sres. Concejales. 

  

  

     
Prog. Gestión 

  

  

        

  

        

  

     
TOTAL AUMENTO 

 
3.000   

DISMINUIR GASTO 
    

  

        

  

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG   DENOMINACIÓN M$  DISMINUIR  

        

  

35 
    

SALDO FINAL DE CAJA 
 

3.000   

     
Prog. Gestión 

  

  

        

  

        

  

        

  

     
TOTAL DISMINUCIÓN 

 
3.000   
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  2)   MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE 

  

                               GASTOS 
 

AUMENTAR GASTO 

  
  

        

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG.   DENOMINACIÓN 
M$  
AUMENTAR 

        21 
    

 Gastos en Personal 
  

 
03 

   
Otras Remuneraciones 

  

  
005 

  

Suplencias y Reemplazos 
 

2.936 

     
Suplencia sueldo  base Grado 9° E.S.M. DIDECO y 11° E.S.M.  

  

     
Asistente Social de agosto a diciembre 2013.- 

  

     
Prog. Gestión 

  

        
        
     

TOTAL AUMENTO 
 

2.936 

DISMINUIR GASTO 
    

        

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG   DENOMINACIÓN 

                                  
M$  
DISMINUIR 

        
21 

    
Gastos en Personal 

  

 
01 

   
Personal de Planta 

  

  
001 

  
Sueldos y Sobresueldos 

  

   
001 

 
Sueldos base 

 
2.936 

     
Prog. Gestión 

  

        

        

        

     
TOTAL DISMINUCIÓN 

 
2.936 
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  3)   MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE 

  

                               GASTOS 
  

      
  

  

        
  

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG.   DENOMINACIÓN 
M$  
AUMENTAR 

 

        
  

31 
    

 INICIATIVAS DE INVERSIÓN 
  

  

 
02 

   
PROYECTOS 

  
  

  
004 

  
OBRAS CIVILES 

  
  

   
104 

 

CONSTRUCCION DE 10 UD ALCANTARILLADO 
CALLE CARLOS  

 
  

     
CONDELL Y PASAJE LOS PUELCHES 

 
2.198   

     
Prog. Gestión Fondos Casino 

  
  

        
  

        
  

        
  

        
  

     
TOTAL AUMENTO 

 

2.198   

        
  

        
  

DISMINUIR GASTO 
    

  

        
  

SUBT. ÍTEM ASIG. S. ASIG. ASIG   DENOMINACIÓN 
M$  
DISMINUIR 

 

        
  

31 
    

 INICIATIVAS DE INVERSIÓN 
  

  

 
02 

   
PROYECTOS 

  
  

  
004 

  
OBRAS CIVILES 

  
  

   
999 

 
OTROS 

 
2.198   

     
Saldo Fondo Casino 

  
  

     
Prog. Gestión 

  
  

        
  

        
  

        
  

        
  

        
  

     
TOTAL DISMINUCIÓN 

 

2.198   
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4)   MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE 

GASTOS 
        

      

ASIG. SUB. ASIG.     DENOMINACIÓN 
    M$  
AUMENTAR 

 

      

   
 INICIATIVAS DE INVERSIÓN 

  

   
PROYECTOS 

  004 
  

OBRAS CIVILES 
  

 
105 

 
CONSTRUCCION HABITACION SEDE ROSAL BAJO 

 
1.711 

      
   

Prog. Gestión Fondos Casino 
  

      

      

      

      

   
TOTAL AUMENTO 

 

1.711 

      
      

DISMINUIR GASTO 
    

      
ASIG. S. ASIG. ASIG    DENOMINACIÓN M$  DISMINUIR 

 

      

   
 INICIATIVAS DE INVERSIÓN 

  

   
PROYECTOS 

  004 
  

OBRAS CIVILES 
  

 
999 

 
OTROS 

 
1.711 

   
Saldo Fondo Casino 

  

   

Prog. Gestión 
 

  

   
TOTAL DISMINUCIÓN 

 

1.711 
========= 

            

 

 

075/2013 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de 

Municipalidad. 
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       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

 

 

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 

Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Depto. de 

Educación: 

 

 

                             1)   MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE  INGRESOS Y GASTOS  
 

   
 DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION COMUNAL PINTO 

 

          

          

          

          
SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
INGRESOS 

    05 
    

TRANSFERENCIAS CORRIENTES 
  

 
03 

   
DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS 

  

  
003 

  
De la Subsecretaria de Educación  

  

   
001 

 
Subvención de Escolaridad 

 
4.296 

          

     
TOTAL AUMENTO 

  
4.296 

          

          

          
SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
GASTOS  

    21 
    

GASTOS EN PERSONAL 
   

 
01 

   
PERSONAL DE PLANTA 

   

  
003 

  
Asignaciones por Desempeño 

  

   
002 002 Asignación Variable por Desempeño Colectivo 4.296 

     
(según Resolución Exenta Nº 4572 de 18-6-13 

 

     
del Ministerio de educación, se cancela a docentes  

     
de la comuna asignación por desempeño colectivo) 

          

     
TOTAL AUMENTO 

  
4.296 
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               2)    MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE  INGRESOS Y GASTOS 
 

   
 DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION COMUNAL PINTO 

 

          

          

          

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
INGRESOS 

    05 
    

TRANSFERENCIAS CORRIENTES 
  

 
03 

   
DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS 

  

  
003 

  
De la Subsecretaria de Educación  

  

   
001 

 
Subvención de Escolaridad 

 
294 

          

          

     
TOTAL AUMENTO 

  
294 

          

          

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
GASTOS  

    21 
    

GASTOS EN PERSONAL 
   

 
01 

   
PERSONAL DE PLANTA 

   

  
003 

  
Asignaciones por Desempeño 

  

   
001 002 Bonificacion de Excelencia 

 
294 

     
(según Resolucion Excenta Nº 4573 de 18-6-13 

 

     
del Ministerio de educacion, se cancela a docente  

     
de la comuna bonoficacion de excelencia academica) 

          

          

          

          

     
TOTAL AUMENTO 

  
294 
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                             3)   MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE  INGRESOS Y GASTOS  

 

   
 DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACION COMUNAL PINTO 

 

          

          

          

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
INGRESOS 

    05 
    

TRANSFERENCIAS CORRIENTES 
  

 
03 

   
DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS 

  

  
003 

  
De la Subsecretaria de Educación  

  

   
001 

 
Subvención de Escolaridad 

 
8.359 

          

          

     
TOTAL AUMENTO 

  
8.359 

          

          

          SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     
GASTOS  

    21 
    

GASTOS EN PERSONAL 
   

 
01 

   
PERSONAL DE PLANTA 

   

  
003 

  
Asignaciones por Desempeño 

  

   
003 004 Asignación Variable por Desempeño Individual 6.835 

 
02 

   
PERSONAL A CONTRATA 

  

  
003 

  
Asignaciones por Desempeño 

  

   
003 003 Asignación Variable por Desempeño Individual 1.524 

     

(según Resolucion Excenta Nº 4554 de 18-6-
13 

 

     
del Ministerio de educacion, se cancela a docentes 

     
de la comuna asignacion por desempeño individual) 

          

     
TOTAL AUMENTO 

  
8.359 

          

          

           

076/2013 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de 

Depto. de Educación. 
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7.- VARIOS: 

 

El Concejal Sr. Manuel Guzmán plantea que la Biblioteca Municipal, 

no obstante ser una construcción nueva, de  una maravillosa línea 

arquitectónica, no cuenta con calefacción para su usuarios; razón  por la cual 

sugiere al Sr.  Presidente tener presente esta imperiosa necesidad, tanto para 

los usuarios de este Centro Cultural como para los funcionarios que allí 

laboran. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que está plenamente  consciente de 

esta necesidad tanto en Invierno  como en Verano y lo tendrá presente entre 

las prioridades. 

 

En otra materia, el  Concejal Sr. Manuel Guzmán señala que le inquieta 

el problema de la BASURA en Ciruelito ya que existe un CONTAINER y un 

letrero NO BOTAR BASURA. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que el objetivo del Letrero es que 

no se bote Basura fuera del CONTAINER; pero que es una situación que no se 

ha podido controlar y que tiene resuelto volver a realizar una barrido cada 

cierto tiempo. 

 

El Concejal Sr. Víctor Ortiz, plantea su inquietud respecto a Oficios de 

Carabineros de Pinto, que reciben en su calidad de Concejal, que dicen 

relación con problemas de caminos, puentes, luminarias apagadas que afectan 

a la comunidad y le consulta al Sr. Presidente si se les esta contestando dichos 

Oficios, ya que tiene entendido que también se  les envía al Alcalde. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que seguramente es parte de su 

trabajo y que tienen todo el derecho de enviar Oficios que estimen 

conveniente y en relación a las situaciones que exponen, muchas veces  ya han 

sido resueltas por el Municipio u otro Servicio, como Vialidad o COPELEC, 

como también deben haber otros que aún no han sido resueltos a la espera de 

ser priorizados.   

 

En otra materia, el Concejal Sr. Víctor Ortiz reitera nuevamente el 

problema que existe en El Rosal, expuesto  en Sesiones anteriores, el cual 

según el Sr.  Presidente sería resuelto en el  presente mes de julio y que en la 

Sesión  anterior, el Sr. Presidente señala que le encomendaría de inmediato a 

don Cristian Díaz  que se contactara con la Empresa a cargo de los trabajos de 
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la Red Vial Pinto Las Trancas para que dieran  cumplimiento al compromiso 

contraído con el Municipio. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que se pondrá en contacto 

nuevamente con la Empresa y si en Julio aún no se soluciona, volverá a 

insistir para  que se cumpla el compromiso contraído. 

 

A continuación, el Concejal Sr. Víctor Ortiz sugiere al Sr. Presidente 

abstenerse de realizar trabajos a particulares y dedicarse de aquí adelante a 

reparar los caminos rurales con la maquinaria municipal, ya que varios de 

ellos se encuentran en malas condiciones. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que hace 2 semanas, toda la 

maquinaria municipal ha estado reparando diversos, caminos rurales No 

Enrolados; Patagual, Pedernales  y otros, es decir, solo caminos públicos y 

Vialidad ha estado haciendo  lo mismo, en los Caminos Enrolados; por lo 

tanto, lo que solicita el Concejal Sr. Víctor Ortiz, es lo que se está haciendo. 

 

Acto seguido, el Concejal Sr. Víctor Ortiz señala que hace algún tiempo 

sugirió al Sr. Presidente realizar una Auditoria Interna  en Educación y Salud. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente aclara que todo surgió debido a que en esa 

oportunidad les informó en Concejo que había solicitado un Informe de 

Gestión en Educación y Salud, el cual el Concejal  Sr. Víctor Ortiz se mostró 

estar muy  de acuerdo que se solicitara dicho Informe y que el Plazo fue de 6 

meses, el cual aún no se cumple y una vez que se le haga llegar, les entregará 

copia de dicho antecedentes a cada Concejal. 

 

A continuación, el Concejal Sr. Víctor Ortiz señala que recientemente 

asistió a un Seminario en Santiago junto al Concejal Sr. Jorge Arias, el cual 

fue de mucha importancia, ya que se trataron diversas materias de gestión 

Alcaldicia y Fiscalización. Ofrece a los señores Concejales el texto con las 

materias tratadas, y a su vez, sugiere realizar una reunión exclusivamente para  

exponer y analizar las materias que contienen el texto que se les entregó, a 

través de un Power Point. 

 

El Concejal Sr. Luis Ojeda señala que hace aproximadamente un mes 

finalizó el Campeonato Femenino y plantea su inquietud al Sr. Presidente 

respecto al viaje de estos deportistas a Santiago. 
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Al respecto, el Sr. Presidente señala que será después de las vacaciones 

de Invierno y que averiguará la fecha exacta. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Luis Ojeda señala que en relación a su 

inquietud planteada en la Sesión anterior respecto al problema del mal estado 

de una pasada de agua en el camino del Cementerio, pudo constatar que esta 

reparado, que se instalaron los TUBOS. Agrega, que en su visita a los diversos 

sectores de la Comuna, pudo apreciar el avance  y progreso que ha habido en 

este periodo, en beneficio de la comunidad. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Luis Ojeda solicita una estricta 

fiscalización del Servicio de Aseo, recientemente licitado, sobre la protección 

que se debe entregar al trabajador, en vestuario, para evitar cualquier contagio, 

en especial, a los que trabajan en el camión. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente  señala que ese aspecto se encuentra 

resguardado en las Bases que rigieron esta Licitación Pública y que quedarán 

establecidas en el respectivo contrato. 

 

A continuación, el Concejal Sr. Luis Ojeda señala que en relación al 

Oficio recibido de Jefe de Tenencia de Pinto, respecto al problema  de las 

Luminarias del Callejón de las “tortillas”, señala que personalmente se 

contactó con COPELEC para que  vinieran a cortar el follaje de los árboles 

que están  cubriendo las Luminarias. 

 

El Concejal Sr. Jorge Arias señala que en relación  al Seminario al que 

asistió junto al Concejal Sr. Víctor Ortiz en la ciudad de Santiago lo encontró 

muy positivo, en el cual se le aclararon muchas dudas y que lo más importante 

del Seminario, a su parecer fue que expusieron la forma de los recursos que 

componen el Presupuesto Municipal, como también las herramientas que  

tiene el Municipio para gestionar más recursos. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Jorge Arias señala que tiene un 

documento que dice relación con una propiedad ubicada en el Fundo Atacalco, 

donde estaba la Escuela, documento que entrega al Sr. Presidente, porque 

pertenece al Depto. de Educación. A su vez, sugiere al Sr. Presidente imparta 

la instrucción pertinente para que dicha propiedad se cierre y se tome posesión 

de dicho predio. 
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En otra materia, el Concejal  Sr. Jorge Arias señala que en el Camino 

Shangri-la, la gente  ha roto las mangueras de agua para derretir la nieve lo 

que ha provocado daños en el camino. A continuación señala que hace un 

tiempo solicitó el catastro de la  propiedades municipales ubicada en Las 

termas, lo que lo reitera en esta oportunidad. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que impartirá las instrucciones para 

que se le entregue dicho antecedente. 

 

El Concejal Sr. Marcelo Ruíz plantea su inquietud respecto a la nueva 

propuesta que se le iba a hacer al Sr. Escalona, respecto a la Chancadora. 

 

El Sr. Presidente señala que aún no se ha recibido respuesta, la cual 

debiera recibir en los próximos días. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Marcelo Ruíz  señala que por la prensa 

se informó que se pavimentaría Pinto – Coihueco. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que en esa información existe un 

error, por cuanto lo que informó es que se pavimentaría el Camino San 

Ignacio desde la Curva El Molino hasta Los Canelos, este año o el próximo. 

 

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval plantea nuevamente su inquietud 

respecto a los grandes “tacos” que se forman en la Red Vial Pinto – Las 

Termas debido a  la reparación de esa vía, lo que causa mucho malestar por la 

demora, tanto de la locomoción colectiva como particular. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que él ya hizo las gestiones en 

Vialidad y la Empresa a cargo de esa obra, logrando que los cortes sólo sean  

de lunes a viernes, dejando  despejada la fía el fin de semana. 

 

En otra materia, el Concejal sr. Rodrigo Sandoval solicita al Sr. 

Presidente un Informe del material aportado al Sr. Escalona. 

 

El Sr. Presidente le señala que le entregará dicho Informe, pero le 

adelanta que el material que se le ha entregado es muy poco. 
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A continuación, el sr. Presidente somete a consideración las siguientes 

solicitudes de Subvención: 

 

INSTITUCION MONTO APROBADO 

M$ 

Unión Comunal Adulto Mayor de Pinto 100.- 

Club Adulto Mayor Nuevo Amanecer 100.- 

 

  

077/2013 

 

Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar las presentes Solicitudes de Subvención. 

 

  

No habiendo más que tratar se cierra la Sesión a las 11:50 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

MARIO OSORIO MERINO 

Secretario del Concejo Municipal 

Ministro de Fé 
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FIRMAN APROBACION ACTA SESION ORDINARIA Nº 021/2013 

SRES. CONCEJALES 

 

 

 

SR. MANUEL GUZMAN AEDO    _________________ 

 

 

 

SR. VICTOR ORTIZ TAPIA     _________________ 

 

 

 

SR. LUIS OJEDA VENEGAS     _________________ 

 

 

 

SR. JORGE ARIAS ZUMAETA    _________________ 

 

 

 

SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ   _________________ 

 

 

 

SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS   _________________ 

 

 

 

 

MANUEL FDO. CHAVEZ GUIÑEZ       MARIO OSORIO MERINO 

               Presidente                          Secretario Concejo Municipal  

        Concejo Municipal             Ministro de Fé 

 

 
MFCHG/MOM/tta. 

DISTRIBUCION: 

- Sr. Presidente Concejo Municipal 

- Sres. Concejales (6) 

- Sr. Secretario Municipal 


